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Notation

Uy =9u,
1y =gx,
K (k) Intégrale elliptique du premier type.
E (k) Intégrale elliptique du deuxiéme type.
[1(v,k) | Intégrale elliptique du troisiéme type.
sn(t,k) | Fonction de Jacobi.
sech(z) | = =2~ Sécante hyperbolique.
tanh(h) | =4 Tangente hyperbolique.
arctanh(z) | Inverse de tangente hyperbolique.
c(A) Spectre de I'opérateur A.
O.s(A) | Spectre essentiel de 'opérateur A.
L?’(R) | L'espace des fonctions de carré intégrable.
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Résumeé

On considere des solutions stationnaires non triviales d'un probléeme aux limites
non linéaire (li€é a un petit parameétre € > 0), a savoir I'équation de Allen-Cahn, et on
étudie le probléeme aux valeurs propres linéarisé correspondant.

En utilisant une solution particuliére d'une équation différentielle ordinaire linéaire
du troisieme ordre, on donne l'expression de toutes les valeurs propres et les fonctions
propres du probléme linéarisé. Elles sont entierement déterminées par une fonction
caractéristique qui fait appel aux intégrales elliptiques.

On montre aussi des formules asymptotiques concernant les valeurs propres. Ces
résultats donnent des informations importantes pour ceux qui s’intéressent au com-

portement des fonctions propres de ce type de problémes.
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Abstract

In this thesis, we consider non-trivial stationary solutions of a nonlinear boundary
problem (having a small parameter € > 0), namely the Allen-Cahn equation, and we
study the corresponding linearized eigenvalue problem.

Using a particular solution of a third-order ordinary linear differential equation,
one gives the expression of all the eigenvalues and the eigenfunctions of the linearized
problem. They are entirely determined by a characteristic function which makes use
of the elliptic integrals.

We also show asymptotic formulas concerning the eigenvalues. These results pro-
vide important results for those interested in the behavior of the eigenfunctions of this

type of problem.



